



令和3年度 江戸川区スポーツ栄誉賞

12月5日、国際的・全国的な競技大会で優秀な成績を収めた方々を表彰する「江戸川区スポーツ栄誉賞顕彰式」をタワーホール船堀で行いました。受賞された16名の方々を紹介します。(敬称略・五十音順)

顕彰式に出席された方々

(後列左から) 加納さん、上村さん、小島さん、

松本さん、高橋さん

(前列左から) 長島さん、辻内さん、藤原さん、

長芝さん、西村 啓汰さん



江戸川区スポーツ特別栄誉賞

▶ 藤原 大輔 = パラバドミントン 東京2020パラリンピック競技大会 第3位

江戸川区スポーツ栄誉賞

▶ 天野 安喜子 = 柔道(審判員) 東京2020オリンピック競技大会

▶ 池江 瑞花子 = 水泳 東京2020オリンピック競技大会 出場

▶ 上村 悠樹 = スポーツクライミング IFSC世界ユース選手権ヴォロネジ2021 優勝

▶ 加納 慎太郎 = 車いすフェンシング 東京2020パラリンピック競技大会 出場

▶ 北川 貴吾 = ラグビーフットボール 第58回日本ラグビーフットボール選手権大会 兼トップリーグ2021ブレーオフトーナメント 第3位

▶ 小島 有加 = クレー射撃 2021年度全日本選手権大会 第3位

- ▶ 関 海哉 = 水泳 東京2020オリンピック競技大会 出場
- ▶ 高橋 季徳 = 体操(審判員) 東京2020オリンピック競技大会
- ▶ 辻内 彩野 = 水泳 東京2020パラリンピック競技大会 出場
- ▶ 長芝 木香 = ボート 第98回全日本選手権大会 第3位
- ▶ 長島 理 = パラバドミントン 東京2020パラリンピック競技大会 出場
- ▶ 中野 洋介 = 陸上競技 第4回世界デフ陸上競技選手権大会 出場
- ▶ 西村 碧莉 = スケートボード 東京2020オリンピック競技大会 出場
- ▶ 西村 啓汰 = パラバドミントン 第3回ドバイ国際大会 第3位
- ▶ 松本 武尊 = 陸上競技 東京2020パラリンピック競技大会 出場

新委員紹介 ~令和3年度は2名が新たに委嘱されました~



★氏名

なかお あきら
中尾 彰
(担当地区:小松川)

★出身地

群馬県藤岡市

★スポーツ歴

硬式テニス、スキー

★趣味

高校野球観戦、マラソン

★ひとこと PTA活動中はスポーツ推進委員の皆さんに大変お世話になりましたので、今後はスポーツ推進委員として何かしら貢献できればと思っています。よろしくお願いします。



★氏名

あさの つとむ
浅野 努
(担当地区:東部)

★出身地

東京都江東区

★スポーツ歴

野球、器械体操

★趣味

パラスポーツ観戦、映画鑑賞

★ひとこと パラスポーツを観るのも応援するのも大好きです。東京オリンピック・パラリンピック競技大会は終わりましたが、江戸川区のパラスポーツの普及に尽力します。皆様、よろしくお願いします。

編集後記

この夏、1年延期になっていた東京2020大会が開催されました。海外の選手は来日できるのか、観客は入れるのか、本当に開催できるのかなどぎりぎりまで心配された大会でしたが、始まってみ

れば連日の日本選手のメダルラッシュに心が躍り、選手一人一人の大会にかける思いに触れて勇気と感動をもらいました。江戸川区にカヌー・スラロームセンターができたこともあり、大会ボランティ

アとして関われたこともいい経験になりました。スポーツを「する」「見る」「支える」、自分にできる形でこれからもスポーツと関わっていきたいと思います。

(広報部 井上 こずえ)



江戸川区スポーツ推進委員会は、誰もが安心して自分らしく暮らせる共生社会の実現に向けSDGsに積極的に取り組んでいます。

みんなのスポーツ Sports Vol. 108

第108号 令和4年3月17日 編集:江戸川区スポーツ推進委員会 発行:江戸川区 江戸川区中央1-4-1 (5662)1636



会長あいさつ

スポーツ推進委員の次のステージ

江戸川区スポーツ推進委員会
会長 安部 純一

コロナ禍の中、ほぼ無観客で開催された東京オリンピック・パラリンピック競技大会が、幕を閉じました。コロナの感染者が多い時期と重なり、開催についての批判もありましたが、アスリートの躍動感あふれる姿に、心から感動しました。テレビ観戦とはいえ、見ている私たちはスポーツの魅力を充分に感じることができました。

江戸川区出身の選手たちも今まで積み重ねてきたトレーニング成果を存分に発揮し、見ている私たちの江戸川区への郷土愛を、さらにかきたててくれました。

私たち江戸川区スポーツ推進委員は、区内で実施されたカヌー・スラローム競技のボランティアとして従事し、選手たちの躍動する姿をすぐそばで見ることができ、貴重な体験となりました。

また、江戸川区スポーツ推進委員会では、5年前から初級障害者スポーツ指導員資格の取

得や各種研修を重ねて、その普及に努めてきました。パラリンピックでは、各種競技がテレビでも中継されて、真摯なアスリートの姿に感動を共有することができました。そして、さまざまなメディアにおいて障害者スポーツが紹介されたことにより関心が高まり、その楽しさを多くの方々に知っていただくことができたと思います。

私たち江戸川区スポーツ推進委員会は、このパラリンピックのレガシーとして、活動しているパラアスリートたちの姿に学びながら、障害者スポーツの楽しさや面白さを、さらに区民の方々に伝えていきます。そして、誰でも一緒に障害者スポーツを体験していくステージで、先頭をきってサポートしていきたいと思います。

あなたの街で、ブルーのジャージを身に着けたスポーツ推進委員を見かけたら、気軽にお声がけください。

~江戸川区スポーツ推進委員会よりお知らせ~

Twitterアカウント を開設しました。

右記のQRコードまたはユーザー名 @adogawa_suposui から簡単にアクセスできます。ぜひ、ご覧ください。



東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会を終えて

スポーツ推進委員は、葛西臨海公園の隣接地「カヌー・スラロームセンター」にて開催されたカヌー・スラローム競技に、ボランティアとして従事いたしました。



葛西臨海公園のカヌー・スラロームセンターで2日間、フィールドキャストとして活動しました。

アクセスコントロールというセクションで、各エリアでの出入管理が主な仕事でした。真夏の炎天下での活動で体調管理など大変でしたが、オリンピック会場の雰囲気を感じ、世界のアスリート達を間近に見ることができたのは、とても貴重な体験でした。

また他県からのボランティアの方との交流も楽しく勉強になり、今後の活動に役立てたらと思います。

広報部 芳賀 智子

このコロナ禍においてさまざまなイベントが中止を余儀なくされ、悔しい日々を過ごしてきましたが、スポーツ推進委員として初めて従事したイベントが東京オリンピックのボランティアになりました。

会場で選手や関係者の移動サポートを行い、貴重な経験をさせていただきました。

開催されたことに感謝し、この貴重な経験を江戸川区のスポーツ推進に活かしたいと思いま

す。

広報部 園田 章広

みせましょう スポーツのチカラを!

スポーツ振興課 課長 吉澤 太良

『スポーツには世界と未来を変える力がある。』という大会ビジョンのもと、この夏開催された東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会は、文字通り世界中に勇気と感動を届けてくれました。

新型コロナウイルス感染症は、今なおスポーツ界にも大きな影響を及ぼし、区内のスポーツ実施環境の危機的状況であることに変わりはあ



カヌー・スラローム大会

記念すべき区長杯第一回

大会は、気持ち良い青空の

下での開催になりました。大会では吉田選手がデモンストレーション、羽根田選手がフォアランを行い、足立選手も大会参加するなど魅了する内容でしたが、やはり主役は一般参加者。子どもから大人まで年齢層も幅広く、大人の慎重な動きに対し、子どもたちの攻めのオール捌きには驚嘆しました。その姿は未来のオリンピアンを思わせ、これからの成長がとても楽しみです。“カヌーのまち江戸川区”をこれからも応援します。



令和3年度 区政功労者表彰



令和3年10月29日(金)、タワーホール船堀にて表彰式が開催されました。

区政功労者表彰は、長年にわたり区政に貢献し、区民の生活と文化の向上に尽くされた方の功績をたたえるものです。今年度は、53名1団体の方々が受賞され、スポーツ推進委員会から安部 純一会長と松本 勝行副会長が表彰されました。

このたびは誠におめでとうございます。

令和3年度 全国スポーツ推進委員功労者表彰



令和3年11月18日・19日、第62回全国スポーツ推進委員研究会協議会佐賀大会が開催される予定でしたが、新型コロナウイルス拡大防止により中止となりました。

今年度は全国スポーツ推進委員連合・スポーツ推進委員功労者表彰として全国から174名の方が表彰され、江戸川区からは花島 誠一副会長が表彰されました。

江戸川区からの受賞者は令和元年度以来、4人目となります。

花島 誠一副会長は、多年にわたり江戸川区のスポーツ振興にご尽力されたことが今回の受賞に結びついたものと思思います。私は、スポーツ推進委員(旧体育指導委員)委嘱が同期で、長年一緒に活動してきました。心からお祝いを申し上げたいと思います。本当におめでとうございます。

スポーツ推進委員会 会長 安部 純一